

## Nordzucker präsentiert sich auf der IdeenExpo

Nordzucker freut sich, erneut Teil der IdeenExpo zu sein. Vom 8. bis 16. Juni öffnet Europas größtes Jugendevent für Naturwissenschaften und Technik unter dem Motto „Mach doch einfach!“ seine Tore auf dem Messegelände Hannover.

Nordzucker bietet den jungen Besucherinnen und Besuchern der IdeenExpo die Möglichkeit, in die vielfältige Welt der Zuckergewinnung einzutauchen. Interaktive Exponate, wie beispielsweise die Zuckerbärenfabrik oder die Miniatur-Zuckerfabrik, laden zum Mitmachen und Ausprobieren ein. Die IdeenExpo dient als Plattform, um junge Menschen für MINT-Bereiche zu begeistern und zukünftige Fachkräfte zu inspirieren.

Dabei spielen die Auszubildenden von Nordzucker eine zentrale Rolle: Sie sind für die Betreuung des Standes mitverantwortlich und haben an der Entwicklung der Exponate mitgewirkt. Mit ihrem Enthusiasmus animieren sie das junge Publikum, die spannenden Aspekte einer Zuckerfabrik zu erkunden und auszuprobieren.

„Es freut mich, dass wir erneut Teil der IdeenExpo sind. Diese Veranstaltung bietet eine hervorragende Plattform, um junge Menschen für vielfältige Berufe im Bereich Naturwissenschaften und Technik zu begeistern. Unsere Auszubildenden teilen mit Begeisterung ihr Wissen, beantworten Fragen der jungen Menschen und geben mit den interaktiven Exponaten spannende Einblicke in die Welt der Zuckerindustrie“, so Alexander Godow, COO.

Live und auf großer Bühne: Der beliebte Azubi-Talk! ist wieder dabei. Bei diesem interaktiven Format zeigen die Auszubildenden via Livestream ins Klassenzimmer anderen Jugendlichen Karrierechancen in der Börde-Region auf, sprechen mit Gästen aus Wirtschaft und Politik und beantworten Fragen via Chat. Auf der IdeenExpo stellt Nordzucker den Azubi-Talk! auch auf der großen Showbühne vor.

Nicht nur die Exponate bringen die Welt des Zuckers näher: Über 80 Workshops bieten praktische Antworten auf Fragen, wie „Wie kommt der Zucker aus der Zuckerrübe?“, und richten sich an Schülerinnen und Schüler ab der fünften Klasse. Nordzucker möchte damit nicht nur Wissen vermitteln, sondern auch die Kreativität und das Interesse an naturwissenschaftlichen Themen fördern.

Der Eintritt zur IdeenExpo ist kostenlos, weitere Informationen gibt es unter:

[www.ideenexpo.de](http://www.ideenexpo.de)